



El Onin, desbordado a su paso por el centro de Lesaka. I. ETXEBERRIA

## Presentación del Plan de Prevención del Riesgo de Inundación en Lesaka

La cita es mañana jueves a las 19.00 horas en el ayuntamiento

**A.D.C.**

**BORTZIRIAK.** En el marco del proyecto europeo Life Nadapta, mañana jueves el Ayuntamiento de Lesaka acoge la presentación del Plan de Prevención del Riesgo de Inundación. A partir de las 19.00 horas, junto al alcalde de Lesaka, Ladis Satrustegui, tomarán la palabra varios técnicos del Gobierno de Navarra. El objetivo es «au-

mentar el conocimiento sobre cómo mejorar la gestión» en caso de inundación, «promover la protección de la ciudadanía y de la comunidad y hacer frente a los riesgos y amenazas». Precisamente Lesaka fue una de las localidades que vió el pasado viernes cómo sus ríos se desbordaban, especialmente la regata Onin, que atraviesa la localidad, con afección a locales comerciales y a distintas calles.

La sesión de presentación comenzará a las 19.00 horas. Satrustegui dará la bienvenida y a

continuación hablará el Jefe del Servicio de Economía Circular y Cambio Climático del Gobierno de Navarra, Pedro Zuazo. Después, la jefa de la Oficina de Actuaciones contra Inundaciones y Medio Fluvial, Amaya Ruiz, presentará el proyecto Life Nadapta y hablará sobre 'inundabilidad y actuaciones en espacio fluvial'.

A continuación Satrustegui y Javier Loizu, miembro del Área de Aguas de NIK Navarra, presentarán el plan de actuación ante el riesgo de inundaciones de Lesaka. Además, los expertos

de Tesincor Santiago Pangua, David González y Beñat Uskola comentarán los pormenores del plan y también habrá tiempo para preguntas y respuestas. Explicarán el funcionamiento del Gestor de planes de emergencia para inundaciones (URRABA). Para redondear el acto tomará la palabra el director de los Servicios de Protección Civil y Emergencias del Gobierno de Navarra, José Javier Boulandier.

El llamamiento a la participación se realiza tanto a lesakarras como a miembros de entidades

públicas de Lesaka, organizaciones sociales y medioambientales, asociaciones de desarrollo local, asociaciones deportivas, empresas, consorcios, sindicatos agrarios y a toda persona que pueda estar interesada en acudir a la presentación.

La cita será en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.

### Agradecimiento

Las lluvias de las últimas horas superaron todas las previsiones y los ríos de la localidad se desbordaron en algunos puntos. «Desde el Ayuntamiento hemos puesto en marcha todos nuestros recursos y estamos trabajando para hacer frente a esta situación, de forma que los daños sean los mínimos y que afecten lo menos posible a los/as vecinos», explican desde el ayuntamiento.

«Pero todos nuestros esfuerzos no son suficientes para hacer frente a esta situación y todo esto no sería posible sin la colaboración de vecinos y bomberos voluntarios. Queremos agradecer a todas aquellas personas y bomberos voluntarios que habéis colaborado en esta situación tan difícil, realizando labores de prevención ayer por la tarde y de limpieza a lo largo del día», siguen. También agradecer la colaboración de ArcelorMittal, por el material que nos ha dejado».

«Ahora estamos valorando los daños y afortunadamente no ha habido personas heridas. Junto con la valoración, se están organizando los trabajos a realizar en las próximas horas y se está estudiando la posibilidad de convocar algún auzolan para llevarlos a cabo, de manera que no se ponga en peligro a las personas participantes. Por lo tanto, estad atentos a las notificaciones de las próximas horas», finalizan dando las gracias a todos «vuestra colaboración y solidaridad».

